

## Crónica del Encuentro Anti-imperialista de diciembre de 2023

Con el inicio de la guerra de Ucrania en 2022, la contradicción principal de nuestro tiempo, la existente entre distintas potencias imperialistas, abrió la puerta a un salto cualitativo dentro de la misma, en la que el enfrentamiento entre los diferentes bandos cada vez tiende más a adoptar la forma militar. El desarrollo de los acontecimientos, con la proliferación de distintos conflictos y el incremento de la opresión sobre los pueblos oprimidos y la guerra de exterminio en Palestina dan buena cuenta de ello. Cada clase ha tomado partido y se prepara para que la guerra —sea el siguiente conflicto *regional* o la Tercera Guerra Mundial— se convierta en una realidad cotidiana que cada vez demande más tenerla en cuenta en su actuación como clase. Desde el estallido de todo esto, desde Línea Proletaria se ha venido realizando un esfuerzo por que también el proletariado recupere su propia política independiente frente a la guerra imperialista, aunque sea al escaso nivel de desarrollo social en el que todavía se mueve la Línea de Reconstitución (LR).

Así, junto al análisis de vanguardia sobre el conflicto inter-imperialista, la LR ha sostenido y aplicado la línea **internacionalista de derrotismo revolucionario** para con nuestro propio bloque y Estado imperialistas. Política que es indesligable a día de hoy de la **táctica-plan** para que, **reconstitución ideológica** mediante, el proletariado se dote de **Partido Comunista**, única forma de poder convertir la guerra imperialista en guerra civil revolucionaria. Desde entonces, y como los lectores de Línea Proletaria sabrán, la actividad de la vanguardia marxista-leninista, a la par que luchaba contra el oportunismo —sin la cual la lucha contra el imperialismo es una frase vacía a decir del propio Lenin— se ha volcado en toda una serie de actividades a este respecto, entre las que podemos mencionar posicionamientos, actos propagandísticos, charlas por varios puntos del Estado, etc., y de la que el encuentro Anti-Imperialista del pasado diciembre era una parte más en este esfuerzo continuado por asentar la posición revolucionaria entre la vanguardia.

El Encuentro tuvo como hilo conductor el título de ***Derrotismo revolucionario, internacionalismo proletario y reconstitución***. En su parte inicial, el evento estuvo marcado por una conferencia dividida en dos partes. La primera ponencia estuvo dedicada a hacer un recorrido por los elementos centrales del derrotismo revolucionario, el origen de esta postura y su vínculo con la actual fase de reconstitución. La segunda realizó un repaso por el estadio actual de distintas fuerzas anti-imperialistas, con la cuestión de Palestina como elemento clave para tomarles el pulso. Tras estas, la segunda parte del acto estuvo marcada por una serie de preguntas y debates en la que participaron los invitados presentes, tocando diversas problemáticas, desde la línea militar proletaria, a cuestiones vinculadas con el auge del fascismo, el papel que juega el socialchovinismo y los desafíos que un genuino movimiento revolucionario va a tener que prepararse para afrontar en el corto y medio plazo. Tras el canto de *La Internacional*, el tiempo restante se empleó en la confraternización proletaria y en la posibilidad de adquirir literatura revolucionaria.

Sirva el acto que acabamos de reseñar para reafirmar el compromiso ineludible que tiene la Línea de Reconstitución con el internacionalismo proletario y la voluntad de continuar avanzando con la reconstitución del comunismo. Esta es la única posibilidad de sortear la barbarie capitalista y de acabar con la amenaza de hecatombe bélica, único *horizonte de progreso* que es capaz de pergeñar hoy en día el imperialismo.

**¡Viva el internacionalismo proletario!**

**¡Por la reconstitución del comunismo!**

*Comité por la Reconstitución*

Diciembre de 2024